Pour l'UEL, la réforme des pensions reste généreuse

LUXEMBOURG -

L'Union des entreprises luxembourgeoises (UEL) a fait ses propositions pour la réforme des pensions.

Pour l'UEL, le gouvernement ne va ni assez loin, ni assez vite pour mener la réforme des pensions. L'UEL salue sa proposition du «travailler plus longtemps pour gagner autant», mais critique le principe des droit acquis qui, avance-t-elle, ralentirait l'impact de la réforme. En clair, si avant l'entrée en vigueur de la loi, un contribuable a déjà cotisé un certain nombre d'années, celles-ci seront comptabilisées dans sa pension selon l'ancien mode de calcul, ce qui ne plaît pas à l'UEL. Les entrepreneurs ré-



Pour l'UEL, le gouvernement ne va ni assez loin, ni assez vite pour mener la réforme des pensions.

clament aussi la suppression de l'ajustement des pensions à l'évolution des salaires et font valoir que les départs effectifs en retraite sont concédés trop tôt. Par contre, ils ne veulent surtout pas de hausse de cotisations. «Il ne faut pas toucher à la compétitivité de l'économie luxembourgeoise, a martelé Michel Wurth, président de l'UEL. C'est notre poule aux œufs d'or». L'UEL rappelle que le système de pension luxembourgeois est un des plus généreux d'Europe. Séverine Goffin

www.pensions.lessentiel.lu